

# Les règles se précisent pour les exposants d'In Aleria



L'édition 2022, première du nom, du festival In Aleria avait été un grand succès.

DOC CM

**L**e festival culinaire In Aleria revient les 18.19, 20 et 21 mai prochains. Quatre jours de fête autour des bons produits insulaires et du spectacle puisque les organisateurs ont également prévu la venue de plusieurs humoristes (*voir cadre*).

Dans un souci de clarté, les organisateurs ont dévoilé le règlement à destination des exposants.

Ainsi, les inscriptions se font jusqu'au 30 avril.

Sont donc admis à participer à la manifestation : les artisans, producteurs, travailleurs indépendants présentant des produits

dans le domaine concernant le thème de l'édition en cours, et tous les producteurs artisanaux fabriquant des produits insulaires et mettant en valeur le savoir-faire de la Corse.

Une philosophie qui trouve son moteur chez Philippe Vincensini, président de l'association organisatrice et restaurateur connu de la région.

« Ma passion pour la cuisine et mes années d'expérience en tant que restaurateur et chef cuisinier m'ont naturellement conduit à créer un festival autour de la gastronomie et du partage », lance-t-il.

*J'ai rassemblé autour de moi, une équipe de bénévoles et chefs d'entreprise, tous animés des mêmes valeurs. Ensemble, nous avons donc imaginé ce festival des terroirs et du partage. L'idée est de mettre en valeur les richesses des produits de notre région, travaillés et cuisinés par des chefs passionnés qui échangent leur savoir-faire et leur technique avec le public. »*

Et afin d'être le plus en adéquation possible avec les valeurs de ce festival, les organisateurs ont envoyé un dossier plus que complet aux exposants. « Le but c'est surtout de prévoir afin d'être les plus organisés possible », ajoute-t-il. Nous avons besoin de connaître le métrage des stands de chaque exposant ainsi que la puissance d'électricité nécessaire pour le faire fonctionner. »

## Partenaires du CIVC

Toujours dans le but de soutenir les filières locales, le festival In Aleria a souhaité, cette année, devenir partenaire du comité inter-

professionnel des vins de Corse (CIVC). « Nous avons l'honneur d'être soutenu par le CIVC pour représenter les vins AOP de Corse, développe Philippe Vincensini. La Plaine orientale étant une région viticole importante, le vin fait partie de notre ADN. Il était naturel pour nous de mettre en avant cette filière qui ne cesse d'évoluer et commence à rayonner partout dans le monde. Pendant tout le festival, les visiteurs pourront découvrir la richesse et la diversité de nos vins. »

Un festival placé sous le signe de la convivialité. « Pour l'édition 2023, la deuxième, nous avons appris de nos erreurs et, motivés plus que jamais, nous arrivons avec plein de nouveautés, pour trois jours de fêtes », conclut le président. Cette année, nous avons également l'honneur d'être l'unité nationale de promotion et de sélection de la race (UPRA) pour offrir une foire agricole aussi bien aux petits qu'aux grands. »

PAUL-MATHIEU SANTUCCI

## In Aleria du rire

L'humour fait désormais partie intégrante du festival, c'est pourquoi les organisateurs lui ont dédié une soirée spéciale le vendredi 19 mai, pour 2 h 30 de spectacle. Des humoristes connus et reconnus, seront présents pour créer un événement immuable. À retrouver : Guillaume Bats, Denis Maréchal, Géraly Credeville, Marie Reno, Yann Stotz & Cécile Giroud.

P-M.S